

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Nettoyage des rues

COATICOOK, le 9 avril 2020 – À partir du mardi 14 avril, différentes équipes de la Ville circuleront dans les rues pour procéder au nettoyage du printemps. Si, au cours de l'hiver, du sable et du gravier ont été mis sur votre parterre, vous pouvez le remettre à la rue et ils seront ramassés en même temps que le sable qui se trouve en bordure de rue. Nous vous demandons de disperser seulement le sable et le gravier, pas le gazon sec ni les feuilles mortes, sur le long de la rue et non de faire un tas. Lorsque les déchets ne sont pas disposés de façon adéquate, cela cause des problèmes à la machinerie.

Le nettoyage des rues peut prendre quelques semaines. Nous vous demandons, autant que possible, de ne pas vous stationner dans les rues. Cela facilitera le travail et le nettoyage sera complété plus rapidement.

« Tout le monde a envie d'aller marcher dehors. Pour que nos rues soient rapidement plus belles, on vous demande de collaborer autant que possible. Profitez des prochains jours pour nettoyer vos terrasses et ensuite, les équipes de la Ville feront le reste! Merci. », Monsieur Simon Madore, Maire de la Ville de Coaticook.



Excellent



À ne pas faire